



Protokoll für die Sitzung am 18.08.15

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 19:20 Uhr
- Beschlussfähig mit 9 von 13 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/ Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	X		
Anna Domanja			X
Arvid Koszinski		x	
Benjamin Gutzmann		x	
Bettina Dannowski			X
Carolin Rehse			X
Fiona Heiser	X		
Fritz Kalwa			x
Hans Kretzschmar			X
Isabell Häcker			X
Jonas Schmidt	X		
Lisa Bauer	X		
Lisa Diana Viehweger			X
Maike Wehmeier	x		
Marius Müller			X
Martin Wilke	X		
Pascal Budelmann	x		
Paul Schäfer			X
Pia Ebeling			X
Robert Renger			X
Robert Schlick		x	
Stefanie Kohl		x	
Thilo Buchien	X		
Tim Deutschmann			X
Ulrike Schöbel	x		

- Gäste: Stephan Becker, Andre Berger, Luisa Kauert



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: 21.07.15

Genehmigung des Protokolls vom 21.07.15.

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Gegeben.

V. Sitzungsleitung: Jonas Schmidt Protokollant/in: Lisa Bauer



VI. Tagesordnungspunkte

1. Sitzanzahl reduzieren

Wir müssen bis Ende September melden, wieviele Sitze wir haben wollen. Maike wendet ein, dass die SpraLiKuWis Probleme mit der Beschlussfähigkeit haben, da bei ihnen zu wenig Leute im FSR sind. Dieses Problem kommt laut Jonas erst auf bei weniger als 10 Leuten.

Thilo ist dafür, die Anzahl auf 18 bis 20 zu beschränken. Er erhofft sich dadurch, dass Aufgaben besser geregelt werden.

Fiona ist für 21 Sitze, da man allein für die StuKo schon 15 Leute braucht.

Uli denkt, dass Leute, die in den FSR möchten, auch reinkommen sollten. Dadurch sind zwar die Sitzungen größer, jedoch kommt sowieso nicht jeder. Sie denkt, die Aufgabenverteilung wird sich nicht durch eine verringerte Sitzanzahl verbessern. Außerdem gehen fast alle vom alten FSR. Uli meint daher, dass sich sowieso nicht so viele aufstellen lassen werden. Alina denkt, dass bei 25 Sitzen wieder Einige dabei sind, die nichts machen.

Wir sollten nicht mehr so viele Erstis anwerben.

Meinungsbilder:

Wer ist dafür, dass die Sitzzahl reduziert wird: 7 von 12

Wer ist dafür, dass die Sitzzahl auf 21 reduziert wird: 7 von 12

Beschluss: Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, die Sitzanzahl des FSRs für die nächste Wahlperiode 2015/16 auf 21 Sitze festzulegen.

Ergebnis: 7 dafür, 2 dagegen, keine Enthaltung

Damit ist es beschlossen.

2. Wahl Geschäftsführung

Martin tritt zurück. Sein Platz als Geschäftsführer fällt weg, dieser muss neu gewählt werden.

Thilo schlägt sich vor.

Beschluss: Der FSR Hydrowissenschaften möge Thilo Buchien als drittes Mitglied der Geschäftsführung entsenden.

Ergebnis: Einstimmig beschlossen.

3. Deutschlandstipendium Auswahlkommission

Thilo macht das.

4. ESE

Wir haben einen Raum im ABS für die Einführungsveranstaltung am 8.10. bekommen.

Da um 10 und um 12 jeweils die Einführungsveranstaltung für Bachelor bzw. Master beginnt,



werden wir zu dem Zeitpunkt die Campusführung machen. Diese wird ca. 1 bis 1,5 Stunden dauern. Der Zeitplan wird noch in dem ESE-Verteiler und an die Professoren geschickt. Jonas denkt, dass wir noch eine Facebookgruppe für jeweils Erstis Master und Erstis Bachelor eröffnen sollten. Fast alle haben Adminrechte für die jetzige Facebookgruppe. Uli denkt, dass es nicht sehr sinnvoll ist, da es nicht viele Überschneidungen gibt. Sie meint, dass die Vernetzung untereinander im Master sehr gut klappt, da es nur noch kleine Gruppen gibt. Alina und Thilo erstellen die neue Gruppe für Master-Erstis. Jonas wird noch einen fixierten Beitrag dazu erstellen.

Alina fragt, wann die Einführung losgeht. Fiona plant nach der Campusführung um 10 noch Zeit zum Essen ein, um 13 Uhr soll dann die Bachelor-Einführung starten, um 15 Uhr die Master-Einführung. Die Stadtführung wird um 14:30 starten, direkt nach der Bachelor-Einführung. Jonas fragt nach den Leuten, die in der Einführungsveranstaltung den FSR vorstellen. Er wollte die Studiengangskoordinatoren Alina und Tim dafür haben. Im Master ist Fritz dabei, Pia ist nicht sicher. Alina denkt, dass sie auch wichtig ist für die Master-Einführung. Die Profs haben schon die Termine, die genauen Zeiten und Orte müssen noch weitergegeben werden. Prof. Liedl ist schon für den ganzen Tag gebucht. Stephan holt die Hefte aus der StuRa-Baracke und schafft auch Zeug in die August-Bebel-Straße.

Für die Ersti-Tüten: Wir haben viele Anfragen bekommen, die sollten wir auch beantworten, auch wenn wir sie nicht in Anspruch nehmen wollen.

Fritz und Arvid machen die Ersti-Wanderung.

5. GO

Fiona hat im StuRa nachgefragt, Sie haben die GO nicht finden können. Marius hat nochmal bei der Geschäftsführung nachgefragt.

Wir brauchen laut Marius eine neue GO, da wir unseren Namen von Wasserwesen auf Hydrowissenschaften geändert haben.

Fiona möchte uns ein großes Ziel setzen: Wir ändern unsere GO.

Marius will im StuRa prüfen, ob die GO zulässig ist, da unsere GO im einigen Teilen stark von der StuRa-GO abweicht.

Stephan ist dafür, dass wir unsere GO so lassen wie sie ist.

Meinungsbild: Wer ist dafür, dass die GO aufgrund von Fehlern geändert wird?

Ergebnis: 7 von 12 sind dafür.

Marius ist außerdem der Meinung, dass wir eine Grundordnung für die Struktur des FSR



bräuchten. Wir sind dagegen, da sie StuRa-Grundordnung auch auf uns übertragbar ist.

6. Aktionstag Büro aufräumen

Anna hatte Fiona angesprochen, dass das Büro grundsätzlich aufgeräumt werden könnte, um es in einen akzeptablen Zustand zu bringen.

Uli hatte das mal mit Georg und Caro gemacht, sie haben viele interessante Dinge gefunden.

Wann machen wir diesen Termin?

Thilo sagt Benjamin Bescheid, dass er da mitmachen soll.

Fiona möchte dafür 3 bis 4 Leute.

Wir legen den 7.10. fest. Wir fangen um 10 damit an. Fiona schreibt die Leute nochmal an.

7. T-Shirt

Thilo sagt, die T-Shirts sind bis Anfang Oktober fertig.

8. Anstehende Aufgaben/ Termine/ Sonstiges

I. Anstehende Aufgaben

- Schlüssel: Martin gibt seinen Schlüssel ab. Luisa fragt, ob sie ihn haben darf. Die Leute mit den wichtigsten Funktionen sollten zuerst einen Schlüssel haben.

Robert S. gibt auch seinen Schlüssel ab.

II. Sonstiges

- HP: ESE-Infos sollten so bald wie möglich auf die Homepage. Fiona schreibt sie. Sie sollte sie auch an Frau Paul senden.

Wir haben 7 Bewerbungen für die Studienfachberatung, Herr Liedl such sie aus, ab Mitte nächsten Semesters werden sie im Amt sein.

- Newsletter: wird gestrichen.

III. TOPs für nächste Sitzung

Am Di. den 6.10. sollten wir die Kennenlernspiele für die Kneipentour ausprobieren, meint Jonas. Er bittet um Vorschläge bezüglich cooler Spiele.

Nächste Sitzung ist am 6.10. um 18:30 Uhr.

TOP für nächste Sitzung: Erkundigen der Schlüsselfreigabe, Freigabe auf alle Zugänge von Außen.

Robert geht nochmal zu Frau Hoffmann und bittet sie darum, alle FSR-Schlüssel für alle Zugänge freizugeben.

IV. Termine

Sommeruni macht keiner mit. Den OPAL-Kurs auch nicht.



- GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Robert S. ist da (20:24).

9. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR- Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	xx.x7.2015
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	xx.07.2015
Studentenrat	Stefanie war nicht da.	16.07.2015
Prüfungsausschuss	Fritz, Arvid, Tim	Ende 10.2015
Fakultätsrat	Fiona, Robert S.	xx.07.2015 Studienbüros werden nicht fertiggestellt, da sie doch mehr Räume brauchten, als sie dachten. Professur Wasserchemie: 2 Studenten aus dem 4. Semester sind nun in der Berufungskommission.

- Sitzung geschlossen um 20:29 Uhr -